

Hebe de Bonafini met en exergue la résistance du Venezuela face aux États-Unis



Buenos Aires, 6 octobre (RHC)- Hebe de Bonafini, fondatrice de l'Association des Mères de la Place de Mai de l'Argentine, a relevé la résistance du Venezuela face au blocus politique, économique et médiatique des États-Unis contre la Révolution Bolivarienne.

Au cours d'une vidéo-conférence diffusée à l'Assemblée nationale Constituante vénézuélienne, Hebe de Bonafini a mis l'accent sur l'exemple de lutte que représente le peuple de ce pays sud-américain face aux tentatives des États-Unis de déstabiliser sa démocratie et sa souveraineté.

L'activiste argentine pour les droits humains a ajouté que les Vénézuéliens doivent rester dans la tranchée révolutionnaire et défendre leurs idéaux.



Radio Habana Cuba